

## 30 años ¡PCN Contra viento y marea!

### ALERTA NRO. 001 DEL 21 DE AGOSTO DEL 2024.



Siendo aproximadamente las 7:30 am del día 21 de agosto del 2024, en la vía Silvia- Popayán – Totoro, en el departamento del Cauca, **La Consejera mayor de Asociación de Consejos Comunitarios del Norte del Cauca- ACONC, la Sra. Roxana Mejía Caicedo**, junto a su equipo de protección fueron interceptados presuntamente, por un bloque guerrillero quienes portaban prendas oscuras y armas largas, haciéndoles descender del vehículo, despojando a los hombres de protección (los escoltas), de las armas que portaban; emprendiendo el grupo armado la huida del lugar en el vehículo, hacia rumbo desconocido.

Rechazamos este y otros hechos que se vienen presentando, presuntamente por bloques guerrilleros, donde están despojando a líderes y lideresas de los mecanismos de protección que les permite seguir realizando sus labores de liderazgo.

Hacemos un llamado a las autoridades competentes en seguridad y orden público, para articular las acciones necesarias que permitan superar el estado de inseguridad que afronta el departamento del Cauca.

Reiteramos desde nuestros territorios ancestrales afrocolombianos, la necesidad que todos y todas desde la diferencia nos articulemos para fortalecer las estrategias propias de construcción de paz, restauración y sanación del territorio; en la búsqueda de consolidar nuestras apuestas de buen vivir.

Invitamos los organismos regionales, departamentales, nacionales e internacionales acompañar las propuestas de ¡Acuerdo Humanitario Ya!, que tienen las organizaciones étnicas y se convierte en una estrategia dialógica para superar la profundización del conflicto que padecen los territorios del Cauca.